
　1月14日、ＪＲ蕨駅のホームか

ら盲導犬を連れた男性が転落し列

車にはねられて死亡するという、

痛ましい事故が発生しました。

　それを受け1月24日、会派で現

場を視察。JR東労組員の方から説

明を受けるとともに駅の安全や事

22

故防止策について意見交換を行い

ました。人員不足によるサービス低

下もあるとの説明に、経営の効率

化のために大事な部分が抜けてい

るのではないかと、痛感しました。

　視覚障がいの方の転落事故は

2011年以降、毎年100件近くも発

「こしがやFM」を応援しています

生しており、鉄道会社は段階的に

ホームドアを設置していますが、

高額な費用や技術上の問題から、

なかなか進まないのが現状です。

　県では平成25年にホームドア

設置に対する補助制度のモデル

事業を開始し、「和光市駅」と

「川越駅」での設置を進めてきま

した。その結果、「和光市駅」の

設置に成功し「川越駅」も整備中

ですが、今後、恒常的な補助制度

が必要と考えます。

　視察翌日の25日には、ホーム

ドア設置への補助制度や内方線

付き点状ブロック整備に関する要

望書を、会派から上田知事に提

出しました。

　平成29年度予算には、新たな補

助制度が盛り込まれました。今後

も駅ホームの安全対策について模

索していきたいと思っています。

　みなさんは「こしがやエフエ

ム」の放送を聴いたことがあり

ますか？　身近な地域情報がラ

ジオで聞けます。周波数は

86.8MHz、「ハローハッピー」

と覚えてください。

　越谷市に地域情報を提供す

る環境を整えたいと、地域FM

局開設に向けて2009年末より

市民数名が調査研究を開始。そ

の後「株式会社エフエム

こしがや」が設立され、昨

年3月にめでたく開局され

ました。埼玉県内では、六

番目のコミュニティFM放

送局となります。

　「株式会社」とはいっても、

地域振興が大きな目的です。越

谷の発展につながる動きもあ

り、大いに期待しています。ま

た、災害時などにも活躍してく

れるのではないかと思います。

　私ができることとして、越谷

に関わる県政の情報提供をして

いこうと考えています。

♬ハローハッピー！ 　

まさのレポート

埼玉県議会議員 山本まさの 

郵便区内特別

駅に転落防止のホームドアを

転落現場となったホームの状況を確認

ホームドアとは、ホームからの転落や列車

との接触事故防止などを目的に設置され

る仕切りのこと。自殺防止効果も大きい。

埼玉県ですでに整備されているのは、埼玉

高速鉄道で7駅、つくばエキスプレスで2駅、

東武東上線「和光市駅」の、計10駅。

「北越谷駅」と「新越谷駅」は2020年度

までに整備予定。

2017年 春号
埼玉県議会 民進党・

無所属の会 越谷支部

〒343-0821 

越谷市瓦曽根1-20-6  K１ｓｔビル3F
e-mail : masano.yamamoto@sea.plala.or.jp
http : //www.y-masano.jp/
お電話でのご連絡は、県議会控室へ  
Tel:048-833-1710（平日8：30～17：15）



自然再生・循環型社会対策特別委員会

1月に行った、下記の2つの委員会の視察について報告します。

環境負荷低減の取り組みなどについて視察視察
報告
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レンゴー㈱八潮工場

　ここは段ボール原紙など、板

状のリサイクル紙を製造している

国内最大の工場（年間生産量は

約80万トン）です。

　省エネ対策に関し、システムの

導入や工場の全部署を挙げての

組織体制の整備で実績を上げ、

平成26年度省エネ大賞の経済産

業大臣賞を受賞しています。

　また、CO2対策においても、

「トップレベル事業所」に県内で

初めて認定されました。

熊谷スポーツ文化公園

　この公園は、ラグビー場や陸

上競技場、彩の国くまがやドーム

など、埼玉県を代表するスポー

ツ施設を備えています。

　2019年のラグビーワールド

カップの試合会場に位置付けら

れており、本格的な工事が進め

県土都市整備委員会 1/31

　これら環境負荷低減の取り組

みは、とても参考になりました。

　この日は他に、東京都江東区

の「水素情報館 東京スイソミル」

を視察しました。

られていました。

　この公園は地域との連携や交

流を深める様々なイベントにも取

り組んでおり、今後の公園の整

備・管理等の参考になりました。

　この日は他に、現在工事が行

われている一般国道140号皆野

秩父バイパスを視察しました。
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連絡は、山本事務所へ

FAXでお願いします

048-962-8121

5名以上のご参加で

ミニ県政報告会を

随時行います。

女性政策に力を入れている

山川ゆりこ県議を

ゲストとしてお招きします。

ぜひ、ご連絡ください。

山本 まさの
県土都市整備委員

自然再生・循環社会対策特別委員

山川 ゆりこ
企画財政委員

少子・高齢福祉社会対策特別委員

▲リサイクル回収で集められた古紙の

山の前で。毎日、約3,000トンがここに

集められる。

▲臭いの強いものを含んだ古紙が大量

に原料として混入するとリサイクル利用

ができず、1回で数百万円の損失になる。

そのため、臭気探知犬を導入し、混入を

未然に防ぐ取り組みを強化している。


